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Los centros de enseñanza del barrio necesitan un repaso

El AMPA «Luis Vives» del CEIP «Gregorio Marañon»
defenderá sus propuestas en el Consejo de Barrio

Aunque la referencia a nues-
tro barrio casi siempre es hecha
como la «de un barrio joven» la
realidad es que nuestros centros
de enseñanza no bajan en el mejor
de los casos su cuarto de siglo.

De forma individual y de for-
ma colectiva las AMPAS llevan
tiempo reivindicando y ponien-

do encima de la mesa una serie
de deficiencias, unas por el nor-
mal uso y desgaste, otras por-
que los materiales de hace unas
décadas son inadecuados en
cuanto a ahorro energético, y
entendiendo que en el mayor de
los casos hacer una inversión en
la actualidad, sería amortizable

en un espacio razonable y tener
un ahorro a continuación.

Ventanas, aislamientos, gene-
ración posible de energía, em-
pleo de energías renovables o
menos costosas, elementos elec-
trónicos en iluminación grifería,
redundarían de una parte en una
mayor confortabilidad para

nuestro alumnado y de otra en
un ahorro a medio y largo plazo,
e incluso introducidos y explica-
dos lectivamente formarían parte
de un sentido ecológico y de uso
responsable para nuestro
alumnado, algo que va a resul-
tar imprescindible a tenor de los
acontecimientos.

Es ahí donde el AMPA «Luis
Vives» incide y presentó su pro-
puestas en la sesión del Consejo
del Barrio del día 19 de marzo,
propuestas que la asociación
compartimos y vienen expresa-
das en dos apartados con sus
correspondiente archivo fotográ-
fico.

Que nuestro colegio ha enviado al Ayunta-
miento, a la empresa encargada y a quien ha
correspondido la lista de mantenimiento para
el CEIP Gregorio Marañón.

Que se le solicite al colegio una lista con los
arreglos más prioritarios y dicha lista también
fue enviada hace tiempo. Pero a fecha de
hoy no se ha acometido ninguna de las repa-
raciones, ni siquiera las «prioritarias». Sien-
do algunas de estas reparaciones muy ur-
gentes por su peligrosidad para los alumnos.

La lista de prioridades es muy básica e im-
portante.

Vuelvo a enumerar los arreglos más ur-
gentes y adjunto fotos enumeradas  en el
mismo orden que verican lo expuesto:

1.- Poda de árboles, reposición de la tela
de vallado infantil, rastrillado de patio de in-
fantil y tapado de los alcorques vacios rotos y
peligrosos para los niños.

2.- Repasar el vallado del colegio, hay va-
rias juntas del vallado rotas a la altura de los
niños.

3.- Arreglo de cisternas, mecanismos y
cadenas. Limpieza de tejados y bajantes.
Reparación y sujeción del canalón de infantil.

4.- Pintar las pistas deportivas. Si bien ne-
cesitan tapar primero los agujeros.

5.- Reparar el circuito de radiadores del
edificio derecho. No llega la calefacción.

6.- Arreglo de farolas exteriores.
Por todo lo anterior solicitamos se realicen

las reparaciones más urgentes antes de que
finalice este mes, sobre todo aquellas que
entrañan un peligro para los niños.

Mª Gema Azaña Fernández, Presidenta y
represante de la asociación de AMPA Luis

Vives del CEIP Gregorio Marañón de Toledo.

Exponemos que en nuestro co-
legio, cada vez más implicado y
concienciado en educar a nuestros
hijos en: comida saludable, depor-
te ecología, medio ambiente y reci-
clado tenemos tres problemas de
derroche con una sencilla solución.

1.- Nuestro colegio dispone de
14 baños con un total de 23 lava-
bos en la zona de primaria, 16 de
estos lavabos que utilizan diaria-
mente los niños tienen un sistema
de grifería antiguo de rosca. Los ni-
ños no cierran bien el grifo, con el
consiguiente derroche de agua.

2.- Que dichos baños, disponen
de un interruptor eléctrico de en-
cendido y apagada manual, por lo
que normalmente suele quedarse
encendido.

3.- Disponemos de 4 cisternas
de 15 l para urinarios masculino
con válvula de llenado y descar-
ga cada 30 ó 40 minutos. Eso
supone unos 660 m3 de agua al
año. Durante el periodo no lecti-
vo se están tirando unos 275 m3

de agua anual.
Hoy en día con los recortes eco-

nómicos, los problemas de sumi-
nistros y sobretodo la preocupación
por el medio ambiente; resulta in-
sólito que no se ponga remedio a
este pequeño asunto; que supon-
dría un gran ahorro.

Solo sería necesario cambiar 8
interruptores a temporizadores de
luz y 16 grifos manuales a grifos

de lavado temporizado y cambiar
4 cisternas. En menos de un año
ya estaría amortizado.

Por lo anterior solicitamos que las
4 cisternas sean cambiadas por
un sistema más apropiado. Y que
tanto la iluminación como los gri-
fos de los lavabos de los baños
del alumnado, sean sustituidos lo
antes posible por otros con
temporizadores para evitar el de-
rroche y gasto innecesario de es-
tos suministros, con el consiguien-
te coste económico como medio
ambiental.

Mª Gema Azaña Fernández, Presi-
denta y represante de la asocia-
ción de AMPA Luis Vives del CEIP

Gregorio Marañón de Toledo.
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